



Perú: Líderes latinoamericanos participan en un seminario internacional de formación política

Familia, trabajo y migración, temas centrales

SEPTIEMBRE 02, 2019 10:00 [ESTHER NUÑEZ BALBÍN POLITICA](#)

(ZENIT – 2 septiembre 2019).- Como una respuesta a la crisis migratoria que vive América Latina académicos, políticos, diplomáticos y profesionales peruanos se reunieron para analizar la situación de la familia, la oportunidad de trabajo y el desplazamiento de miles de personas a la región. La reflexión se realizó durante el seminario internacional denominado: “Políticos cristianos frente a los desafíos globales” en el marco del 45 aniversario del Instituto de Estudios Social Cristianos (IESC).

La concentración de la riqueza en manos de unos pocos reflejada en el incremento de la desigualdad como común denominador en Latinoamérica, el

reciente fenómeno de las migraciones forzadas, así como la crisis de valores generalizada evidenciada en la corrupción y la pérdida de representación de los partidos políticos en la ciudadanía, es el panorama que contextualizó esta jornada de trabajo en la ciudad de Lima los días viernes 23 y sábado 24 de agosto.

El seminario internacional contó con la presencia del ex presidente de Ecuador, Oswaldo Hurtado, y el arzobispo de Mérida Cardenal, Baltazar Porras Cardoso, administrador apostólico de Caracas en Venezuela. Ambos coincidieron en que la corrupción erupciona la confianza, por lo tanto; en medio del avance de la globalización, y la tecnología es necesario fortalecer en la formación humana de los nuevos líderes políticos los principios cristianos para conseguir ciudadanos responsables que puedan superar los desafíos de las primeras décadas del segundo milenio.

Los asistentes al evento contaron con las disertaciones de destacadas personalidades del ámbito político como el teólogo José Luis Pérez Guadalupe, ex ministro del interior, quien compartió con la audiencia la importancia de la participación de los cristianos en la política como lo destaca en la segunda edición de su libro “Entre Dios y el César: El impacto político de los evangélicos en el Perú y América Latina”.

Estas apreciaciones las vertió durante la primera mesa de trabajo denominada “Los cristianos frente a la política: experiencias y desafíos”, panel que compartió con académicos y líderes políticos de Chile, Venezuela y Paraguay. Durante la segunda jornada de trabajo la ex ministra de justicia, Marisol Pérez Tello, sostuvo que “necesitamos en la región un nuevo sistema político que coloque a la Paz en la cúspide y a la justicia social en la base”.

Perú hace frente a la corrupción

Tras el lanzamiento de los cursos virtuales anticorrupción que lleva adelante el IESC en convenio con diversas universidades católicas del Perú, los participantes miembros de esta asociación sin fines de lucro, que tiene como objetivo formar la conciencia en base a la doctrina social de la Iglesia, tuvieron alcances sobre cómo un país democrático puede caer en el populismo en nombre de la democracia.

La reciente presencia de migrantes desplazados en la región es una señal de alerta para distinguir mejor la cantidad de países cuyas poblaciones se ven forzadas a dejar sus tierras en busca de un futuro mejor. Para algunos estudiosos, dichas poblaciones son consideradas como los nuevos tipos de pobres. Estas fueron algunas de las ideas debatidas en la tercera mesa de trabajo “Las migraciones forzadas en América Latina”.

La inauguración de este seminario estuvo a cargo del presidente de la Conferencia Episcopal Peruana, monseñor Miguel Cabrejos Vidarte, arzobispo de Trujillo, del presidente del IESC, Armando Borda, y del representante de la Fundación Konrad Adenauer en el Perú, Sebastián Grundberger.

SEPTIEMBRE 02, 2019 10:00 [POLITICA](#)